



### 徐々に暑くなってきました もう夏です



今年は例年より遅い梅雨入りですが、先週から30℃を越す日が続き、暑さも増してきました。これから蒸し暑い日々が多くなり、熱中症が起こりやすくなると思われます。学校生活の中でも、こまめな水分補給や気温に合わせた服装について指導してまいります。ご家庭でも、塩分や水分を取り入れた朝ごはんや毎日の水筒のご準備など、熱中症対策のご協力をお願いいたします。

学校では、19日からプール学習が始まりました。子どもたちは、元気にプールで活動する姿が見られました。暑い日に、水の中で泳いだり、水遊びをしたりするのは本当に気持ちよさそうです。

さて、来月には、保護者懇談会が実施されます。ご家庭や学校での様子について情報共有できたらよいと思います。それを今後の指導に生かしてまいります。限られた時間内での懇談ですが、よろしくお願いいたします。

あと一ヶ月で、夏休みです。1学期前半の学習のまとめを行い、気持ち良く夏休みを迎えたいと思っています。

### ◆ふるさと宝さがし (5 / 23)

～3・4年～

今年のふるさと宝さがしは、国見地区南部を巡りました。松井館長さんから、事前学習を受けましたが、現地でもより詳しく興味深い話をお聞きました。

今回は、「弁慶の洗濯岩」「神の足跡」「春日神社」「五太子の滝」「八幡神社」「アテウーラ」を見学しました。ふるさとに残された景勝地、地域に尽きた偉人について多くのことを学ぶことができました。たくさんの国見の「宝」を見つけることができ、国見地区のよさを再認識しました。



づくりを体験しました。自分や家族へのお土産用の念珠を丁寧に作りました。

2日目は、まず奈良公園(東大寺大仏)を見学しました。大仏の大きさにびっくりしたり、鹿に鹿せんべいをあげたりしました。そして、一番楽しみにしていたユニバーサルスタジオジャパンでは、グループ毎に買い物をしたり、アトラクションを楽しんだりしました。みんなでたくさんの思い出を作ることができました。



### ◆楽しかった遠足 (5 / 29)

～1・2・3・4年～

1～4年生で、越前市にある「越前和紙の里」に行き、紙すき体験をしてきました。一人一人が桁(けた)で紙をすき、好みの押し花を配置したり、染料で色づけしたりして、どの子もすてきな和紙を作ることができました。その後は、卯立の工芸館や紙の文化博物館を見学し、実際に和紙作りの工程を見たり、越前和紙の歴史について学ぶことができました。

武生中央公園では、お弁当を食べて、たくさんの遊具で元気よく遊ぶことができました。



### ◆修学旅行 (5 / 28・29)

～5・6年～

5月28日(火)～29日(水)、5・6年生が京都・奈良・大阪に修学旅行に行ってきました。1日目は雨が降り続くお天気でしたが、1泊2日、事故無く元気に過ごすことができました。

1日目は、清水寺、二条城、金閣寺の見学をしました。京都の世界遺産に指定されている建築物を見て、歴史を感じる事ができました。その後、念珠



## ◆マジックショー（6/4）

公民館主催の国見小学校体育館で行われたマジックショーに国見小の子どもたちも参加しました。「ジャグラー清水と愉快的仲間たち」のメンバーが楽しいマジックやジャグリングを見せてくれました。



今回は、ホテル石丸と国見郵便局を見学しました。ホテル石丸では、ホテルとレストランの仕事について教えていただきました。国見郵便局では、郵便の仕事について教えていただきました。大変充実した活動になりました。



## ◆小規模校合同授業（6/5）

多人数の集団活動を体験し、交流を深めるために、長橋小学校・越廼小学校・殿下小学校との合同授業を行いました。この合同授業に参加して、子どもたちは、たくさんの友達と活動できて、とても楽しかったという感想をもちました。



1・2年生は、越廼小学校で、他校の子どもたちと協力して、グループ毎に大きな用紙に道具を使ったり手を使ったりして、絵を描きました。相談しながら素敵な作品を作り上げました。

3・4年生は、国見小学校で、最初、手作り名刺の交換と学校紹介をした後、シーグラスを使ったフォトフレーム作りをしました。国見の海岸で集めたシーグラスをプレートに貼りながら、一人一人が工夫したフォトフレームが出来上がりました。



「だるまさんが転んだ」や「フルーツバスケット」などのレクリエーションも楽しみました。

5・6年生は、長橋小学校で、建設業者の方から除雪車等の仕組みや仕事について、説明を受けました。その後、実際に特殊車輛のラジコンを動かしました。また、みんなで

## ◆町探検（6/6） ～1・2年～

自分たちの住んでいる地域を探検し、町の人々とふれ合い、町のよさや魅力を発見するために、1・2年生が、町探検を行いました。

## PTA資源回収のお礼

第1回資源回収が、5月25日（土）に行われました。PTAの方や地域の皆様には、新聞・雑誌・アルミ缶などを出していただいたり、回収のお手伝いをしていただいたりして、ありがとうございました。収益金は、子どもたちの学校生活に有効に使わせていただきます。



## 【6、7、8月の主な行事予定】

### 6月

- 21日(金) 指導主事訪問
- 25日(火) 集金日
- 26日(水) 連合音楽会  
全校集会
- 28日(金) 月末大掃除

### 7月

- 1日(月) クラブ
- 2日(火) 保護者懇談会
- 10日(水) 海開き式
- 12日(金) 集金日
- 19日(金) 授業最終日・全校集会  
大掃除
- 21日(日) 夏季休業(~8/26)
- 29日(月) カヌー教室

### 8月

- 19日(月) 全校登校日
- 27日(火) 授業再開 給食開始  
全校集会  
大掃除



【文責】 校長